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ロローータリタリーークラブクラブ

事務所 〒252-1137  綾瀬市寺尾台1-1-2 笠間第一ビル3F
 TEL 0467(70)6100　FAX 0467(70)8311
 E-mail：kasugarc ＠ hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第一ビル3F TEL 0467(70)6100
例会日 第１，３，５水曜日 12：30～ 13：30 
 第２，４水曜日 18：30～ 19：30

会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第877回  例 会 ２０１１年１月１９日（水）１２：３０ 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 奉 仕 の 理 想 」
 ソングリーダー 紀 　 　 正   会  員

お客様
 鈴 木 　 弘   様（綾瀬RC）
 鈴 木 　 葵   様（青少年交換学生）

会長の時間 会  長   武 田 　 敬
「故宮博物院」
本日例会場に来られた綾瀬高校の鈴木葵さんは青
少年交換留学生として、８月より台湾の台北に行き
ます。ここにルーブル、メトロポリタン、エルミター
ジュと並び世界４大美術館の一つに数えられてい
る、故宮博物院があります。将来は美術の勉強を希
望している彼女なら必ず訪れるでしょう。故宮博物
院には蒋介石が大陸から軍艦で運びこんだ、収蔵品
約 60 万点の膨大な美術品があります。その中で常
時６千点を展示して、有名な作品を除いて、３ヶ月
に１回展示品を入れ替えています。

肉形石
これを見ると、台北で食べた豚の
角煮の記憶が蘇る。食べた後に強
い胸焼けがして夜寝つかれなかっ
たから。

翠玉白菜
白菜そっくりのこの作品は翡翠を
彫刻して作られたもので、葉の上
にはキリギリスとイナゴが留まっ
ている。

象牙細工
非常に精密に細工され、職人３代
にわたって完成させた作品。そば
で見るとその精巧さに驚愕させら
れる。

幹事報告 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 小田原城北ローターアクトクラブより創立 15
周年記念式典の先行登録の案内が届いています。

◆ （社）神奈川県青少年協会よりボランティア事故
共済事業の廃止についてのおしらせが届いてい
ます。

◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ
２月４日（金） → ２月３日（木）
 北西ＲＣとの合同例会
２月11日（金） → 休会

◆ 卓話予告 ◆
879回  2/2（水）  12：30　「綾瀬市の現状と課題」   綾瀬市長  笠間城治郎様

URL ： www.ayasekasugarc.com



■出席委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
日 付 例会№会員数適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
1/5 875 30 30 21 70.00% 1 73.33% 2 80.00%
1/12 876 30 30 25 83.33% 0 83.00%
1/19 877 30 30 25 83.00%

M.U. 寺 田 葉 子（地区・青少年交換委員会）
 鈴 木 光 雄（横浜磯子RC）
事前M.U. 仲 村 邦 弘（綾瀬RC）

■青少年交換留学生 鈴 木  葵   さん
こんにちは。今回台湾に選ばれました、鈴木 葵
です。綾瀬高校の一年生です。
私は頭もそんなに良いわけではないのに選んで下
さりありがとうございます。
私がこのロータリー交換留学に応募した理由を話
します。私は美術が大好きです。特に浮世絵が好き
です。
あれはとっても精密に彫られていて着物の模様の
一つ一つがとても美しいです。浮世絵の素晴らしさ
を世界の人々に伝えていきたいです。そして、自分
の感性も高めていきたいと思いそれには留学はうっ
てつけだと思い、応募しました。
日本にあまり良い
イメージを持ってい
ない人に私という人
間をみてもらい、イ
メージを 180°変え
ていきたいです。そ
れが私の選ばれた使
命だと思っておりま
す。

■スマイル委員会 佐 多 忠 武   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん 堀井さん、卓話楽しみにしてい
ます。
笠 間 博 幸 さん 鈴木 葵さん、おめでとうござ
います。堀井さん、本日の卓話楽しみにしています。
笠間 正二郎 さん 堀井さん、本日の卓話宜しくお
願い致します。お客様、ようこそおいで下さいま
した。
塚 原 吉 雄 さん 関東地方は好天が続いています
が寒いです。鈴木 葵さん、ようこそ。これからは
大変でしょうが頑張って下さい。綾瀬クラブ鈴木
様、ようこそいらっしゃいました。
澁 谷 敏 夫 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。どちらの鈴木さんもようこそ。又、堀井さん、
卓話宜しくお願い申し上げます。
上 條 隆 司 さん 交換学生 鈴木さん、ようこそ。

堀井さん、本日の卓話楽しみにしています。
片 岡 　 明 さん 寒い日が続いています。おゝ
ロータリアン元気ですか!
寺 田 葉 子 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。今日は鈴木 葵ちゃんがご挨拶に来てくれま
した。堀井さん楽しみです。
安 藤 昌 信 さん 鈴木 葵さん、ようこそ。台湾
での研修が決まり、本当によかった。若い時の体
験は生涯の宝になります。いっぱい学び、いっぱ
い楽しんできてほしいと思います。
豊 島 良 次 さん お客様ようこそおいでください
ました。堀井さん、本日の卓話拝聴させていただ
きます。14 日から 16 日まで寒ダラを食べに山形
県温

アツ ミ

海温泉に吹雪の中無事に行って来る事が出来
ました。
加 藤 良 隆 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。堀井さん、本日の卓話楽しみにしています。
二 見 義 光 さん お客様ようこそ。堀井様、卓話
よろしくお願いいたします。とても楽しみにして
います。
鈴 木 光 雄 さん 今日は良い日になる様に。昼前
に見合いの立会いをしてきました。明日は大寒と
いうことで寒い日が続きそうです。カゼなど引か
ぬ様に。スマイル。
笠間 治一郎 さん 昨日熱がでました。インフル
エンザかどうかわかりませんが、今日もまだ体調
不良です。皆さんも気を付けて下さい。堀井さん、
本日の卓話よろしくお願いします。
細 谷 正 昭 さん 堀井さん、卓話楽しみです。
廣 安 　 修 さん 堀井さんの卓話、楽しみです。
よろしくお願い致します。
細 谷 浩 之 さん 堀井会員、本日の卓話楽しみに
しています。よろしくお願いします。
鈴 木 　 弘 さん 本年もよろしくお願い致しま
す。
佐 多 忠 武 さん 明日は大寒。寒さも一入です。
空気はカラカラ、流感・風冒に注意しましょう。
堀井さん、卓話楽しみにしています。

今回スマイル ￥ 19,000
累　計 ￥ 507,000

■卓話（内容別掲載） 
「篆
てんこく

刻について」
堀 井 裕 子   会  員


